

In dieser Ausgabe:

Eis-Radtour nach Waldkraiburg **1**

Fangschutz am Schulsportplatz

Bastelaktionen **2**

Chiquillos—Spiel vs. párvulos **2**

Párvulos—G-Jugend Turnier in Schwindegg **3**

Ninos—Halloween-Rundgang **3**

Jóvenes—Spiel gegen NBK Schwindegg **3**

Sommerfest **4**

Neue Mitglieder aus dem 2—3 Quartal 2017 **4**

K.F.F. Mettenheim Magazin

Fortl. Nr. 20 / 3 / 2017

03.11.2017

Eis—Radtour nach Waldkraiburg

Am Sonntag, dem 02.07.2017 strotzte man dem nicht ganz so optimalen Sommerwetter und betätigte sich in sportlicher Form einer Radtour zum „Cristiano- Eiscafé“ nach Waldkraiburg.

Die meisten nutzen das Rad als Fortbewegungsmittel der ein oder andere hat sich dem Anschein nach aber auch via Kraftfahrzeugunterstützung ; -) nach Waldkraiburg befördert.

Leckeres Eis und lustige Gespräche in geselliger Runde gab es dann aber sowohl für die Radler als auch Autofahrer. :)



Fangschutz am Schulsportplatz

Im Rahmen der letzten EG-Sitzung 2016 wurde beschlossen, dass bei der Gemeinde Mettenheim angefragt wird ob die Möglichkeit besteht am Schulsportplatz einen Fangschutzzaun (Torschüsse) anzubringen.

Unsere Wunsch wurde nun vor wenigen Tagen von den fleißigen Bauhofarbeiter umgesetzt. Nun haben wir am Schulsportplatz (und gleichzeitig unserem katalanischen Trainings- und Spielort :D) einen Fangschutzzaun womit die ungewollte Beschädigung von parkenden Fahrzeugen bei Trainingseinheiten, Freundschaftsspielen und Turnieren ab sofort weitgehend vermieden wird.

An der Stelle nochmal vielen Dank an die Gemeinde Mettenheim für die Umsetzung unseres Anliegens.





Bastelaktionen

Unsere Bastelgruppe hat die Sommer- und Herbstferien fleißig genutzt und insgesamt 3 Bastelaktionen in diesem Zeitraum veranstaltet.

Los ging es Mitte August mit einer „freien Bastelaktion“ :) bei der hauptsächlich Schmetterlinge designt wurden. :)

Bei der zweiten Bastelaktion in den Sommerferien—Anfang September wurden Haie aus Pappe und Farbe zum Leben erweckt. :)

Zuletzt gab es vor wenigen Tagen noch eine Halloween-Bastelaktion wo gruselige Geister und Monster das Licht der Welt erblickten ;-)



K.F.F. chiquillos—Spiel gegen párvulos

Am Samstag, den 23.09 traten unsere beiden jüngsten Jugendmannschaften die K.F.F. chiquillos und K.F.F. párvulos auf dem Schulspielplatz gegeneinander an.

In einem packenden Spiel gab es für die begeisterten Zuschauer viele Torchancen auf beiden Seiten zu bestaunen. Am Ende trennten sich beide Mannschaften mit einem verdienten 3:3 Unentschieden. Insgesamt gab es bei dem Spiel drei „Newcomer“ :) die zum ersten Mal ein Freundschaftsspiel für K.F.F. bestritten haben. :)





K.F.F. párvulos – Turnier in Schwindegg

Am Samstag, den 01.07.2017 nahmen unsere párvulos bei einem G-Jugend-Turnier in Schwindegg teil. Im Vorrunden- und K.O.-System bestritt man insgesamt vier Spiele. Dank einer geschlossenen Teamleistung sprang am Ende einer formidabler 4. Platz von insgesamt 8 teilnehmenden Mannschaften heraus.



K.F.F. ninos - Halloween-Rundgang

Am Dienstag, den 31.10 (und glücklicherweise dieses Jahr sogar außerordentlichen Feiertag :D) wurde bereits zum 9. Mal der Halloween-Rundgang von unserer historisch ältesten Jugendmannschaften den K.F.F. ninos absolviert. Insgesamt eineinhalb Stunden wurde Mettenheim–Hart von den katalanischen Geistern und Monstern unsicher gemacht. Am Ende des Rundgangs konnte sich dann auch jedes Kind über eine mehr als nur ausreichende Beute an Süßigkeiten freuen. :)



K.F.F. jóvenes – Spiels vs. NBK Schwindegg

Am Freitag, den 06.10.2017 bestritten die jóvenes in Schwindegg das Rückspiel gegen die Hobbymannschaft NBK Schwindegg.

Dieses Mal feierten bei der Partie gleich drei jóvenes ihr Debüt im Verein.

Wie immer war das Spiel gegen unsere Freunde aus Schwindegg stets fair und voller lustiger Momente.

Zum Abschluss konnte man einen 7:3 Auswärtssieg nach Hause fahren. :-)



Sommerfest



Am Samstag, den 29.07.2017 fand auf der Schulsportanlage in Mettenheim das traditionelle Sommerfest der Katalanischen Fußball Freunde statt.

Mit insgesamt 69 Vereinsmitgliedern war die Veranstaltung sehr gut besucht. Auch dieses Jahr gab es als Dankeschön für die Loyalität, Unterstützung und Identifikation gegenüber dem Verein, Essen und Getränke für alle Mitglieder kostenfrei.

Neben Kaffee, Kuchen und Gegrilltem, wurde auch wieder ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm aufgezogen, das wie folgt aussah:

- Wasserbombenschlacht → Jugendtrainer vs. Nachwuchsfußballer/-innen
- Torwandwettbewerb → mit Preisen für Jung und Alt
- Tombola-Verlosung für die Nachwuchsfußballer/-innen
- Fußballspiele → Eltern vs. Kinder
- Nachtwanderung mit den Nachwuchsfußballer/-innen
- Lagerfeuer

Neun Stunden voller Spaß und lustigen Momenten fanden dann schließlich zu später Stunde einen gemütlichen Ausklang am Lagerfeuer.



Neue Mitglieder 2–3 Quartal 2017

Hier eine Übersicht der neuen Mitglieder in unserer K.F.F.–Familie: :)

Chiquillos

- Maik Lechev

Ninos

- Felix Baumann
- Luis Baumann

Erwachsene passiv

- Andreas Belz
- Eva Heigl
- Nina Kessler
- Richard Volkmann

Párvulos

- Stanley Böhme
- Maria Tesini

Jóvenes

- Justin Freimoser
- Marius Walter

Erwachsene aktiv

- Morten Frick
- Pascal Kalblitz
- Linda Stey